



Le Président de la Confédération africaine de football, Dr Patrice Motsepe, a effectué ce vendredi 17 septembre 2021 à Yaoundé une visite de travail au stade Olembe.

Contrairement au secrétaire de la CAF qui, récemment encore parlait d'un rapport « tronqué » sur l'avancée des travaux, Patrice Motsepe, lui, s'est montré plutôt satisfait.

Le patron du football africain, a visité , en compagnie du Ministre camerounais des Sports et du président par intérim de la Fecafoot, le complexe sportif d'Olembe.

Au sortir de cette visite guidée dans ce site devant abriter les matchs de la CAN 2021 prévue du 9 janvier au 6 février 2022, le milliardaire sud-africain a tenu un discours plutôt rassurant. « Je suis fier d'être africain, de ce que j'ai vu ici à Olembe. Le Cameroun construit ici à Olembe, l'un des plus beaux stades du monde, qui fera la fierté de toute l'Afrique », a-t-il déclaré, indiquant qu'il reviendra en novembre « quand les travaux de cette magnifique infrastructure seront achevés ».

Mais avant la descende sur le site d'Olembe, le Dr Motsepe, a d'abord été reçu en audience par le Premier ministre, chef du gouvernement, Joseph Dion Ngute, au nom du Chef de l'Etat, Paul Biya.

«Nous avons eu de merveilleuses discussions avec le Premier ministre, le ministre des Sports et la direction du football au Cameroun. Nous progressons bien car nos ambitions et nos attentes sont très élevées. Ces discussions en cours pour suivre les progrès sont importantes. Il y a une équipe de la CAF dirigée par le Secrétaire Général Véron (Mosengo-Omba) basée au Cameroun qui travaille en étroite collaboration avec le Comité d'Organisation Local, le gouvernement et la FECAFOOT. Je suis convaincu que nous progressons bien. Je tiens à remercier le Premier ministre pour son engagement à s'assurer que nous atteindrons nos objectifs » a souligné le Président de la CAF.